



## Lilly Téllez, Creel y más presidenciables de oposición ya lanzaron propuestas... ¿no es ilegal?



Con las elecciones presidenciales cerca, los aspirantes a la candidatura presidencial han comenzado con sus intentos para posicionarse ante la ciudadanía presentándose en eventos públicos, así como con la realización de propuestas o plataformas políticas que llevarán en temporada de campaña.

Pese a que los aspirantes de Morena han mantenido giras por varios estados del país para destacar su labor al frente de la dependencia en la que se desempeñan, no han presentado propuestas. En todo caso, sobre las elecciones han hablado acerca del proceso interno del partido guinda para la elección de candidatura. Sin embargo, algunos integrantes de la oposición sí lo han hecho principalmente a través de sus redes sociales a pesar de que no se encuentren en el periodo indicado para hacerlo, ya que las autoridades electorales podrían considerarlo como actos anticipados de campaña.

La senadora panista, quien se perfila junto a su compañero legislador Santiago Creel como los aspirantes con mayor preferencias, ha establecido en fechas pasadas algunos de los puntos podría llevar a cabo en caso de ganar la presidencia. Una de ellas fue la reconstrucción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAIM) cuando se anunció que la zona del Lago de Texcoco fue promulgada como Área Natural Protegida. “En el próximo sexenio se revertirá ese decreto. El NAIM será realidad en cuanto saquemos a estos leperos del poder”, publicó en Twitter el 22 de marzo del 2022 y dijo que el primer vuelo sería a Canadá. Igualmente una de sus propuestas iniciales y de las que destacaron fue la de meter a la cárcel al presidente Andrés Manuel López Obrador al catalogarlo como un ‘violador serial’ de la Constitución y por negligencia criminal.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**Político MX**  
La política explicada

0

30/05/2023

LEGISLATIVO

Por su parte, el panista presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Creel Miranda anunció que en caso de ganar las elecciones buscará la implementación de una agencia especializada anticrimen organizado con el objetivo de atender el tema de inseguridad en el país. Afirmó que el problema en México es que no se haya hecho una organización especializada en el combate específico a este tipo de grupos y en su lugar se acuda a los militares. "El Ejército es para exterminar al enemigo (...) Entonces, claro, cuándo sacan su fusil, es un fusil de exterminio", aseguró.

<https://politico.mx/lilly-tellez-creel-y-mas-presidenciables-de-oposicion-ya-lanzaron-propuestas-aunque-es-ilegal>